

Standpunkt

INFOS AUS UNSERER STADT



Wir wünschen ein frohes und
gesegnetes Weihnachtsfest,
viel Glück, Gesundheit und
Erfolg im neuen Jahr.

Bürgermeister Harald Huber und sein Team

Bleibt's gesund

FPÖ
Team **HARALD HUBER**
gemeinsam für Altheim!

Liebe Altheimerinnen und Altheimer!



Das Jahr 2021, geprägt von einer Pandemie und deren Bewältigung, neigt sich dem Ende zu. Entbehrungen, welche alle Altersgruppen in den verschiedensten Berei-

chen hinnehmen mussten, werden uns hoffentlich nicht mehr lange beschäftigen. Vereine, gemeinnützige Einrichtungen, Gewerbebetriebe, Schulen, Kinderbetreuungseinrichtungen, Mitarbeiter des Roten Kreuzes, ehrenamtliche Helfer, Gemeindebedienstete uvm wurden vor große Herausforderungen gestellt. Dafür möchte ich mich bei allen sehr herzlich bedanken!

Am 5. November war die Konstituierende Sitzung, das war der Startschuss für mich und mein Team die Zukunft unserer Gemeinde aktiv mitzugestalten.

Die kommenden Jahre werden uns vor große Herausforderungen stellen, denn unsere Stadtgemeinde zählt mittlerweile und erfreulicher Weise zu einer Zuzugs-Gemeinde, weshalb auch der Ausbau der Infrastruktur vorangetrieben werden muss.

Dazu zählt der Ausbau der Kinderbetreuungseinrichtungen, der Ausbau der Schulen, die Realisierung des Projektes „Luckner Gründe-Leistbares Wohnen“, die Sicherstellung der ärztlichen Grundversorgung, um nur einige Beispiele zu nennen.

Abschließend möchte ich noch erwähnen, dass eine überparteiliche enge und verlässliche Zusammenarbeit mit allen im Gemeinderat vertretenen Parteien für mich und mein Team einen sehr hohen Stellenwert einnimmt.

Ich möchte noch allen Altheimerinnen und Altheimern Frohe Weihnachten und ein glückliches, erfolgreiches und vor allem gesundes neues Jahr wünschen.

*Euer Bürgermeister
Harald Huber*

Zuständigkeit unserer Ausschussmitglieder

Falls sie einmal ein Anliegen oder eine Anregung haben wenden Sie sich direkt an eines unserer dafür zuständigen Ausschussmitglieder.

Ausschuss für Finanzen und Budgetplanung:

- Vbgmin. Barbara Huber (Ausschuss Obmann) • Bgm. Harald Huber
- Georg Spindler (Fraktionsobmann FPÖ) • StR. Kristof Jodlbauer

Ausschuss für Geothermie, Wasserversorgung

- und Abwasserentsorgung: • StR. Kristof Jodlbauer (Ausschuss Obmann) • Bgm. Harald Huber • Karl Wimmer • Alfred Leitl

Prüfungsausschuss: Ramona Stadler • Mario Schlossnagel

Ausschuss für Infrastruktur, Bau- und Straßenbauangelegenheiten sowie Angelegenheiten der örtlichen Raumplanung:

- Bgm. Harald Huber (Ausschuss Obmann) • Alfred Leitl
- Karl Wimmer • Armin Reiter

Ausschuss für örtliche Umweltfragen, Klimaschutz, Nachhaltigkeit und Zivilschutz: Vbgmin. Barbara Huber • Armin Reiter

- Ramona Stadler • Georg Spindler (Fraktionsobmann FPÖ)

Ausschuss für Schul-, Kindergarten-, Kultur-, Sport-, Jugend-, Familien-, Senioren- und Integrationsangelegenheiten:

- StR. Katrin Schlüsslbauer • Mario Schlossnagel • Armin Reiter
- Ramona Stadler

Ausschuss für Tourismus, Wirtschaft und Landwirtschaft:

- Vbgmin. Barbara Huber • StR. Katrin Schlüsslbauer
- Alois Schreckensberger • Alexander Huber

Ausschuss für Wohnungs- und Siedlungsangelegenheiten

- StR. Katrin Schlüsslbauer (Ausschuss Obmann) • Ramona Stadler • Bettina Wetzlmayer-Spitzer • Mario Schlossnagel

Genauere Infos zu den Ausschüssen findet man auf unserer Homepage „www.fpoe-altheim.at“ in der Rubrik Stadtgruppe.

Areal ehemaliger PENNY-Markt

Der bereits durchgeführte Ankauf des PENNY-Markt Areals, betreffend der Erweiterung und des Ausbaus der Kinderbetreuungseinrichtungen war eine dringende Notwendigkeit. Es stellt sich aber jetzt die Frage, wo bleibt Platz für eine Erweiterung der Volksschule sowie der DigiTNMS Altheim. Im Falle einer Errichtung des Kindergartens mit den dazugehörigen und vom Land O.Ö.

vorgeschriebenen Spielflächen im Außenbereich auf dem sogenannten PENNY Areal, wäre ein Ausbau der Volksschule sowie der Neuen Mittelschule an dem jetzigen Standort nicht mehr durchführbar. Wir sind bereits fieberhaft auf der Suche nach einem geeigneten Standort für die Kindergartenerrichtung. Eine Möglichkeit wäre die sogenannte „Gatterbauer Wiese“.

